



DDSG Blue Danube

## **Schiff, ahoi! DDSG Blue Danube feiert den Wiener Töchtertag 2024 â€“ BILD**

ID: LCG24118 | 26.04.2024 | Kunde: DDSG Blue Danube | Ressort: Chronik Ã–sterreich | Medieninformation

**Die DDSG Blue Danube hieÃ im Rahmen des Wiener Töchtertags, am 25. April 2024, 46 motivierte junge Damen an Bord der MS Vienna willkommen. Unter dem Motto „Glücksmomente am Schiff“ informierten sich die Teilnehmerinnen über die vielfältigen Karrieremöglichkeiten im Bereich der Binnenschifffahrt.**

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#) : © leisure communications/ Christian Jobst

Wien (LCG) – So lässt sich das Karriere-Schiff in neue Gewässer segeln! Der Wiener Töchtertag, der heuer am 25. April 2024 zelebriert wurde, zielte darauf ab, Schülerinnen Einblicke in technische, handwerkliche und naturwissenschaftliche Berufsfelder zu bieten, um deren Horizont in Bezug auf mögliche Karrierewege zu erweitern. Die DDSG Blue Danube, Österreichs größtes und traditionsreichstes Binnenschifffahrtsunternehmen, beteiligte sich dieses Jahr erneut, um speziell junge Frauen für den Beruf der Binnenschifffahrt zu begeistern. Die ökologische Ausrichtung des Events entsprach der Initiative ÖkoEvent, die dazu dient, Veranstaltungen in Wien umweltfreundlich zu gestalten und zu bewerben.

„Der Töchterttag zeigt Mädchen spannende Berufswelten – abseits von überholten Rollenbildern. Es ist mir ein besonderes Anliegen, Mädchen zu zeigen, dass ihnen alle Türen offenstehen – egal, ob sie Flottenkapitänin, App-Programmiererin, Dinosaurier-Forscherin oder Elektrotechnikerin werden möchten. Der Töchterttag gibt Mädchen die Möglichkeit, die Vielfalt der Berufswelt kennenzulernen und sich mit Frauen in Topjobs auszutauschen. Die Botschaft des Wiener Töchtertags ist: Seid mutig und traut euch alles zu!“, so Vizebürgermeisterin und Frauenstadträtin **Kathrin Gaál** über die Initiative des Wiener Töchtertags.

## Einblick in die Praxis: Nautik-Übungen und Donauschifffahrt

Die Teilnehmerinnen erlebten einen lehrreichen Vormittag an Bord der MS Vienna, bei dem sie den detaillierten Präsentationen des Ausbildungsleiters und des Flottenkapitäns folgten und selbst an praktischen Nautik-Übungen, wie dem Knotenknüpfen, teilnahmen. Besonderer Höhepunkte waren die Schifffahrt auf der Donau, die auch dazu genutzt wurde, die Seetauglichkeit der Anwesenden zu testen, sowie der Besuch auf der Kommandobrücke.

„Ich hatte nie realisiert, wie vielseitig und spannend eine Karriere in der Binnenschifffahrt sein kann. Heute haben wir nicht nur Theorie gelernt, sondern auch praktisch erlebt, was es heißt, auf der Donau zu navigieren. Es ist inspirierend zu sehen, welche Türen sich hier für uns öffnen könnten“, so eine Teilnehmerin.

## Erweiterung des Karrierehorizonts

DDSG Blue Danube-Geschäftsführer **Wolfgang Fischer** erläutert die Bedeutung des Engagements am Wiener Töchterttag: „Jedes Jahr erfüllen sich junge Menschen den Traum vom Lehrberuf Matrose für Binnenschifffahrt, ein Beruf, der in Österreich leider oft unterbesetzt ist. Der Töchterttag bietet eine großartige Plattform, um das Interesse von Mädchen an diesem Beruf zu wecken.“

Der Abschluss der Veranstaltung bot den Teilnehmerinnen eine fundierte Vorschau auf zukünftige Karrierechancen. Die rund 46 ambitionierten jungen Damen wurden detailliert über die dreijährige Lehrzeit sowie die diversen beruflichen Laufbahnen bei der DDSG Blue Danube informiert. Nach einem erfolgreichen Abschluss ihrer Ausbildung steht den Frauen die Möglichkeit offen, als Matrosinnen sowie in leitenden Positionen als Kapitäninnen die Verantwortung für Schiff, Crew und Passagiere zu tragen.

## Über DDSG Blue Danube

Die DDSG Blue Danube wurde 1995 als Nachfolgeunternehmen der 1829 etablierten Ersten Donau-Dampfschiffahrtsgesellschaft gegründet. Mit einer Flotte von neun Schiffen (MS Wien, MS Vindobona, MS Blue Danube, MS Admiral Tegetthoff, MS Kaiserin Elisabeth, MS Dürnstein, MS Wachau, MS Austria und MS Vienna) offeriert das Binnenschiffahrtsunternehmen Linien- und Ausflugsreisen auf der Donau im Raum Wien und Niederösterreich sowie Verbindungen nach Bratislava (Slowakei) und befördert mit der erweiterten Flotte über 400.000 Passagiere im Jahr. Neben den Linienfahrten in Wien und der Wachau bietet die DDSG Blue Danube Themenfahrten sowie Chartermöglichkeiten an. Die DDSG Blue Danube steht zu je 50 Prozent im Eigentum der Wien Holding und des VERKEHRSDIENSTLEISTUNGS- und ist ein staatlich ausgezeichnete Ausbildungsbetrieb und Wiener Top-Lehrbetrieb sowie eine von Superbrands Austria ausgezeichnete Marke. Für die Geschäftsführung zeichnen **Wolfgang Hanreich** und **Wolfgang Fischer** verantwortlich. Weitere Informationen auf [ddsg-blue-danube.at](http://ddsg-blue-danube.at)

**+ + + BILDMATERIAL + + +**

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild-und Informationsmaterial im Pressebereich auf [leisure.at](https://leisure.at) (Schluss)